



## Jahresbericht Ressort Frauen und Juniorinnen

### Aktive Frauen 4. Liga

Trotz gut laufender Saison und noch besserer Vorbereitung im Trainingslager in Spanien auf die Rückrunde, gelang dem aktiven Frauenteam der erneute Aufstieg in die 3. Liga nicht und die Saison 2023 / 2024 wurde im Sommer in der Tabellenmitte abgeschlossen. In der ersten Hälfte der neuen Saison lief es aber erneut hervorragend und es kann zum zweiten Mal in Folge als Gruppen Gewinner auf Rang 1 überwintert werden. Dies unter Anderem aber auch, weil in der 4. Liga der Frauen die Gruppen für die erste Hälfte der Saison ausgelost werden, für die Rückrunde hingegen, wird nach Rangierung neu zugeteilt. Was bedeutet, dass uns die starken Gegner wiederum im kommenden Frühjahr erwarten. Der Zusammenhalt und Vibe in der Mannschaft ist nach wie vor super und das Potenzial für den Erfolg klar vorhanden. Natürlich wird auch jedes kommende Spiel angepfeifen, um zu gewinnen und das langfristige Ziel, den Wiederaufstieg in die 3. Liga, zu erreichen. Der soziale Aspekt soll im Vereinsleben nie vergessen gehen und parallel zu den sportlichen Events standen auch gemeinsame Aktivitäten neben dem Fussballplatz auf dem Programm und es wurden einige Helfereinsätze für den Verein geleistet. Vielen Dank für die gemeinsame Zeit!

### Veränderung

Aber es steht auch eine grosse Veränderung an: Unser langjähriger Trainer Tobias Müller wird sein Amt im Sommer 2025 niederlegen. Schon hier ein riesiges Dankeschön an Töbi für seine jahrelange hervorragende Arbeit und sein Engagement für das Team! Bereits jetzt sind wir auf der Suche nach einem neuen Trainer ab Sommer 2025 für das aktive Frauen Team.

### B-Juniorinnen

Das Team von Enzo Carbonaro setzte den positiven Weg fort und konnte sich sehr gut im 11er Fussball etablieren. Die Spielerinnen zeigten in der Saison deutliche Fortschritte und haben die Meisterschaft im Sommer auf dem 3. Platz abgeschlossen. Mit viel Elan und Teamgeist wurde in die neue Saison 2024/2025 gestartet und wieder erfreut uns die Ansicht der Tabelle und die Mannschaft überwintert auf dem guten 4. Zwischenrang. Definitiv immer in der oberen Hälfte mit dabei. Es kann auf vielversprechenden Nachwuchs für das Fanionteam gehofft werden. Ein Näherkommen zwischen dem Frauen 1 Team und den B-Juniorinnen ist im Jahr 2025 geplant.

### C-Juniorinnen

Bei den C-Juniorinnen wurde dann im Sommer 2024 ebenfalls die vorzeitige, grosse Umstellung auf 11er Fussball vorgenommen. Diese Verbands-Entscheidung gab viel Gesprächsstoff in der ganzen Region. Ob dies die richtige Entscheidung für die 13- und 14-jährigen Mädchen ist? Da dürfen sich alle ihre eigene Meinung bilden, ändern konnte man es ohnehin nicht und es galt die Herausforderung anzunehmen. Im Sommer im 9er Fussball noch auf Platz 5 abgeschlossen, stehen sie jetzt im Winter im 11er Fussball auf dem supertollen 3. Rang! Das Team von Toni Marucci und Chiara Mion kann stolz auf sich sein. Expliziten Dank an dieser Stelle auch an Jacky Baumann für Übernahme der «Team Administration» und das Amt als 3. Mitglied des Staffs der C-Juniorinnen.



## D-Juniorinnen

Ab Sommer konnten wir eine D-Juniorinnen Mannschaft melden, was zur riesigen Freude die Frauenabteilung ab dann komplett machte. Denn ein Spielbetrieb für A-Juniorinnen in der Region Zürich gibt es aktuell nicht. Für die D-Mannschaft konnte durch die Trainerinnen und Aktiv-Spielerinnen Ursula Mayer und Aurora Golic volle Fussball Kompetenz gewonnen werden. Die Spiele verliefen sehr unterschiedlich, in dieser Kategorie sollte sowieso die Freude der Mädchen am Fussball spielen im Vordergrund stehen. Nichtsdestotrotz konnte an ihrem ersten Hallenturnier der hervorragende 3. Rang erzielt werden und dies, obwohl sie eines der jüngsten Teams waren.

## E-Juniorinnen

Da die E-Juniorinnen dem Kinderfussball angehören, wird im Jahresbericht der Nachwuchsabteilung zu dieser Kategorie geschrieben.

## Ausblick auf die Frauen EM 2025

Das kommende Jahr 2025 wird ein ganz besonderes für den Frauenfussball in der Schweiz. Die Frauen Fussball Europameisterschaft 2025 findet in 8 Städten in der Schweiz statt – ein riesiges Highlight für den Frauenfussball und eine grossartige Möglichkeit, das Interesse und die Begeisterung für den Sport weiter zu steigern. Wir freuen uns darauf, diesen Event mitzuerleben und hoffen, dass dies auch neue Impulse für unseren Verein bringen wird. Sichert euch Tickets bereits jetzt und unterstützt den Frauen Fussball mit der ganzen Familie. Wir sind gespannt!

Ein herzliches Dankeschön an unseren treuen Sponsor, das 8304 – altes Feuerwehr Gebäude und natürlich an alle Spielerinnen, TrainerInnen, Eltern und UnterstützerInnen, die 2024 zu einem grossartigen Jahr für den Frauen- und Juniorinnenfussball beim FC Wallisellen gemacht haben.

Mit sportlichen Grüssen

Daniela Derungs  
Leiterin Ressort Frauen & Juniorinnen  
Fussballclub Wallisellen